
布袋駅周辺の無料駐輪場の廃止条例への反対討論   みわ陽子議員 

  

 昨年１２月議会で布袋地区にある４か所の無料駐輪場を一挙に全部なくすという意味の条例

が出され、それに対して利用者からの無料駐輪場残してほしいという多くの声がありました。

また長年提供してきたものを一挙廃止は急すぎるとの議会の意見もあり、条例に記載の１か所

と記載していない他の１か所を残すことになったものを今回全部廃止することにするための条

例改正です。 

 そもそもこの条例の設置の目的として 

２条には 道路交通の円滑化及び交通事故防止と自転車等利用者の利便を図るため  と記さ

れています。 

今回の条例改正は自転車等利用者の利便が図られるものになっているでしょうか。 

今年４月以降２か所の無料駐輪場が廃止となり、特に布袋駅西駐輪場には１３４台駐車可能な

ところに２８０台ほどの自転車が無理やり停められており、駅近に屋根付きの便利な駐輪場が

あっても、無料でないと困るという方が多くいるということがわかります。 

もし、今駐輪場を借りている場所を返す必要があったとしても、尾北高校西側の市の土地を

すぐ売りにだすのではなく、市民のために無料駐輪場として活用するという方法などが考えら

れたのではないでしょうか。 

名鉄に忖度して、学生さんや非正規で働く方など物価高に困っている市民の声に耳を貸さ

ない市政でよいのでしょうか。 

そしてこの条例の一部改正が江南駅周辺の無料駐輪場の有料化への道につながるとしたら、 

さらに多くの市民への影響を及ぼし、有料化のための財源が市の財政の圧迫につながる可能

性もでてきます。 

 特に公共交通が不足している江南市では駅までやむをえず自転車で来ている方がたくさん

あります。 

 駅周辺の無料駐輪場は便利な有料駐輪場とは住み分けをして、やや不便でも無料でないと

困るという市民のためにどうしても残す必要があると思います。 

議案５７号 江南市自転車等駐車場の設置及び管理に関する条例の一部改正についてに反対

をいたします。 


